



Jasmin Roy, président
Emilie Bierre, porte-parole - spokesperson
Sophie Desmarais, marraine - godmother

LA FONDATION

La Fondation Jasmin Roy a comme première mission de lutter contre l'intimidation, la violence et la discrimination faites aux enfants en milieu scolaire au primaire et au secondaire. Le but de la Fondation est de favoriser la création de milieux bienveillants pour les élèves en soutenant et en organisant diverses initiatives qui visent une meilleure intervention auprès des victimes, des agresseurs et des témoins. L'équipe de la Fondation Jasmin Roy se donne le mandat de contribuer à la recherche de solutions durables aux problèmes de violence et d'intimidation dans tous les milieux de vie.

THE FOUNDATION

The primary mission of Fondation Jasmin Roy is to fight bullying, violence and discrimination against elementary and secondary school children. Its goal is to promote caring environments for students by supporting and organizing various initiatives that provide more effective intervention with victims, aggressors and witnesses. The Fondation Jasmin Roy team is committed to finding long-term solutions to the problems of violence and bullying in all walks of life.